
ROTARY  INTERNATIONAL  DISTRICT 2550       

〒320-0066 宇都宮市駒生 1 丁目 1番 6 号  コンセーレ（栃木県青年会館） 

CONCERE 1-1-6 KOMANYU UTSUNOMIYA CITY TOCHIGI JAPAN  320-0066 

(2017～2018)ROTARY CLUB OF UTSUNOMIYA SATSUKI 
 TEL 028－624－1417  FAX 028－624－1843  URL http://www.facebook.com/satsukiRC                 

 

 

宇都宮さつきロータリークラブ  会報 
第１５６回 例 会（オンライン） 

日 時：2018年 3月 5日（月） 

17：00～18：00 

会 場：すまいるプラザ 

・開会                              滝川 悦子 SAA 

 

・点鐘                             武田 文夫 会長 

 

・国歌（君が代）、ロータリーソング（奉仕の理想）斉唱                

 

・ビジター紹介                         武田 文夫 会長 

ロータリー財団学友会会員 甲斐 エイ子様 

株式会社ユニファード   金田 英樹様 

株式会社ユニファード   室井 久佳様 

・会長挨拶                           武田 文夫 会長 

本日は、川田さんによる内部卓話です。オンライン例会 

でもあります。よろしくお願いいたします。 

さて、先週は、ＩＭお疲れ様でした。ＩＭでは、宇都宮 

１０クラブのここまでの活動状況を共有できたと思います。 

他クラブにおいては、国際奉仕活動や社会奉仕活動など、 

さすが何十年も存続しているクラブとして、いろいろな 

取り組みをされております。 

そんな中で、女性の入会を認めないクラブなど、それぞ 

れの自治方針にもとづいて運営していることもお分かりい 

ただけたと思います。 

各クラブの独自の価値観を大事にして進めていくことは各クラブの自治を優先する価値

観のロータリーとしては、良いことだと思います。しかし、反面、１１０年以上続いてき

た背景には、いち早く社会情勢に対応し、社会に適合してきた経緯もございます。現在、

国際ロータリーでは、各種変革が行われていて、２５５０地区内でも、いろいろ議論が取

り交わされております。これが保守と革新のような構図を生んでいる背景で、その時の地

区ガバナー方針で毎年の地区方針がどちらかに偏ったりします。当クラブとしては、その

ような背景があることをしっかり認識をして、社会的変革をいち早く取り入れて、スピー

ディに次世代に向けた組織運営を目指すべきだと改めて感じました。 

 

皆さんはどう感じましたでしょうか？ 

こういった議論もクラブ内で活発に行われることが重要かと思います。 

それでは、本日もよろしくお願いいたします。 
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・幹事報告                           児玉 博利 幹事 

１．１５６回例会 

   ３月５日 すまいるプラザ 

   職業奉仕卓話、川田会員による職業奉仕卓話。 

オンライン例会 

２．2018～19PETS 

   ３月１１日（日） 

   湯澤敦史会長エレクト参加 

３．１５７回例会 

   ３月１２日（月）コンセーレ１９：００ 

   湯澤会長エレクトによる PETS 報告 

４．１５８回例会 

   ３月１９日（月） 

   中村勝地区会員組織委員長卓話 

５．３月６日（火） 

   第３回会長幹事会 

   １８：３０ベルヴィ宇都宮 

   武田会長、児玉幹事参加 

   市内１０ＲＣ親睦ゴルフ大会案内のために委員会メンバー参加 

６．本日例会終了後理事会開催 

・スマイル報告                      大庭 千鶴 親睦活動委員 

・武田 文夫（宇都宮さつきＲＣ）本日は川田さんの卓話楽しみにしています。よろしく

お願いします。 

・渡邉 正芳（宇都宮さつきＲＣ）武田会長、児玉幹事あと１／４です。頑張って下さい。 

・出席報告                         葆東 雅仁 出席委員 

会員総数２６名  出席２２名（内オンライン２名）    出席率８４．６２％ 

・卓話                           鹿沼市長 佐藤 信様 

業務は大きく二つあり、一つはスマホアプリ、システム 

ソフトウェアの受託、請負開発ともう一つは眼科ヘルス 

ケアサービス事業の開発をしております。また現在の EC 

サイトの動向や需要を例題に、主なオンラインマーケテ 

ィングの手法を紹介させて頂きました。重要なのは情報 

発信するだけでなく、そこから潜在顧客リストを収集す 

る事が大切なのではないかと考えております。皆様にと 

ってご参考になれば幸いです。この度は皆様のご貴重な 

お時間を頂き誠にありがとうございました。 

・点鐘                             武田 文夫 会長 

 

・閉会                             滝川 悦子 SAA 

 

 


